

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# MUERE AL DERRAPAR

Un elemento de la Policía capitalina falleció tras derrapar a bordo de una motocicleta particular, en Calzada Ignacio Zaragoza, en la Alcaldía Iztapalapa. Según reportes de las autoridades, el agente Ramiro Jesús Juárez formaba parte del Sector Nápoles.

El agente fallecido fue identificado como Ramiro Jesús Juárez.



Especial

## DEJA LA VIDA EN EL ASFALTO

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un elemento de la Policía capitalina falleció tras derrapar a bordo de una motocicleta particular, en la Alcaldía Iztapalapa.

Según reportes de las autoridades, el agente Ramiro Jesús Juárez formaba parte del Sector Nápoles y conducía una Bajaj Pulsar NS 200 color rojo.

El accidente ocurrió ayer hacia las 2:50 horas, mientras circulaba por Calzada Zaragoza, en dirección hacia la Auto-pista México-Puebla.

Según las primeras hipótesis, perdió el control al llegar a la altura de Avenida Primavera, en la Colonia Tepalcates.

Metros adelante, azotó sobre el pavimento junto con la motocicleta.

Cerca de ahí, agentes del Sector Oasis se hallaban en un punto de revisión del operativo Pasajero Seguro.

Enseguida observaron a su compañero lesionado y se acercaron para auxiliarlo.

Sin embargo, paramédicos del CRUM, a bordo de la unidad 667, confirmaron que había fallecido.

María del Rocío, esposa del motociclista, acudió a reconocerlo y dijo a las autoridades que él había terminado su turno laboral el sábado hacia las 18:00 horas y que posiblemente se dirigía de regreso a su casa.

## ESCAPÓ POR LA PUERTA FALSA

# Muere hombre al arrojar a las vías del Metro

DEVANIRA CARMONA  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un hombre perdió la vida al arrojar al paso del convoy del Metro, en la estación Terminal Aérea de la Línea 5, en la alcaldía Venustiano Carranza.

El suicidio fue presenciado por decenas de usuarios, quienes dijeron a los vigilantes de la estación que vieron cuando el hombre, de entre 35 y 40 años rebasó la línea amarilla de seguridad y espero a que arribara el tren para aventarse a las vías, sin que nadie pudiera hacer nada por evitarlo.

Hasta la estación ubicada en Boulevard Puerto Aéreo, en la colonia Aviación Civil se dieron cita socorristas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes revisaron al sujeto, pero diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales, por lo que dieron parte a las autoridades ministeriales para que dieran fe de los hechos.

El cuerpo de la víctima quedó debajo de uno de los vagones con dirección Politécnico.

### CAUSA



Hasta el momento se ignoran las causas que orillaron al hombre para escapar por la puerta falsa



FOTO: ESPECIAL

Falleció al instante



**LOS AGRESORES HUYERON**

# Balean a tres sujetos en local de "maquinitas"

**LUIS ALCÁNTAR**

Cinco hombres se encontraba la noche del viernes en un local de "maquinitas" ubicado en la la calle Aztecas, en el Barrio La Asunción, alcaldía Iztapalapa, cuando fueron agredidos a balazos por sujetos que viajaban en un mototaxi.

Según testigos, fue cerca de las 23:00 horas cuando un par de sujetos llegaron a bordo del mototaxi y tras descender de éste, se acercaron al local comercial, donde tras intercambiar algunas palabras con las víctimas, les dispararon.

En este ataque, Ernesto Tierradentro, de 43 años, Jorge Frías Ramírez, de 35, y Alfonso Medrano, de 20 años, resultaron lesionados y más tarde fueron llevados a un hospital.

Aunque las cámaras del C2 de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capturaron parte de la fuga de los agresores, los agentes no lograron su detención.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS